



Chers amis,

Je m'adresse à vous en cette fin d'année au sujet du Denier de l'Eglise. Le Denier, c'est l'unique subsistance concrète des prêtres et laïcs en mission : ils n'ont pas d'autres ressources.

Aussi, je vous adresse un appel pressant. Le Denier reste fondamental pour notre Eglise et il ne dépend que de vous. Donner au Denier, c'est un signe concret de notre foi en Dieu, c'est un partage de ressources pour ceux qui donnent du temps pour vous.

Vous allez à la messe, mais pensez-vous à ceux qui la célèbrent ?

Un grand merci pour votre soutien rapide et efficace avant la fin de l'année, en allant sur le site « dons » du diocèse ou en envoyant par courrier un chèque à la maison diocésaine, 23 rue Nicolas Leblanc à Bourges.

Belle entrée dans l'Avent et que Dieu vous bénisse.

Monseigneur Jérôme Beau